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第4回運営委員会だより 
 

          令和5年10月14日開催報告

 

会長挨拶 
 

秋のスポーツが盛り上がっていますね。 

23年度の日の出小PTA活動は、早いもので折り返し地点を過ぎ、後半に入りました。前半の6ヶ月間は、

学年活動やお父さんの会との共催イベントなど、子どもたちのための年中行事を計画・準備し、一部を実

施しました。同時に、会議の削減、活動の見直し（効果の薄いものの削減や廃止）、デジタルツールの導

入による業務効率化、組織の再編・スリム化など、PTA全般の合理化にも力を入れてきました。いくつか

の取り組みについては、先日のアンケートで皆さまから貴重なご意見をいただきました。この場をお借り

して、ご協力に感謝申し上げます。これからの半年で、合理化取り組みの総仕上げを行ってまいります。

引き続き、皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。 

10月28日は、子どもたちも親御さんも楽しみにしている運動会です。一方で、最近のインフルエンザな

ど感染症の流行は本当に心配ですね。お互いに健康管理には十分に注意して、楽しい秋を過ごしましょ

う。 

 

役員・委員会活動報告 

 

日頃より、校内PTA活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。 

夏休み最後の2日間に行ったラジオ体操では、2日間で合計60名以上の児童が参加しました。清々しい空

の下、会場では校長先生からもお話しをいただき、新学期への意識の切り替えになったかと思います。生

活リズム正常化のためラジオ体操に賛同いただき、朝早くから付き添ってくださった保護者の皆様、ご協

力いただきありがとうございました。 

今月は、運動会が控えています。PTAでは行事の滞りない運営と、児童の安全・防犯のために、門の前

で名札の確認をいたします。来校の際は名札をお忘れのないよう、よろしくお願いいたします。 

運動会の4日後には、花いっぱい運動を行います。苗や球根、種を植えて、春の花壇にたくさんの花を咲

かせるための準備をします。作業は11月2日木曜日、お手伝い募集中です。先日配布のお手紙に、参加書

を添付しています。参加書の締め切りは10月19日（木曜日)ですが、当日参加も可能です。子供達も学校

も明るくなる花いっぱい運動への参加をお待ちしております。 

 

 

保護者の皆様には交通安全指導、パトロールにご協力頂き、ありがとうございます。 

交通安全指導を行っていただく場所には優先順位が決められています（当番ファイルや当番者に配布の地

図に記載しています）。優先順位の高い A の場所から順に立っていただけますよう、ご協力をお願いしま

す。出欠表への記入も忘れずにお願いします。 

校外委員

会 

校内委員

会 



また、特に朝の登校時に、スピードを出している車や自転車があるとの声が寄せられております。子供達

が安全に登下校できますように、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

審議・承認事項 
 

校長先生から 

●3−３前担任、一鍬田先生、無事男児出産されました。 

3−３新担任は教員不足により補填できず教務主任がカバー。教員不足が深刻で、保護者で教員免許持って

いる人がいたら是非。 

●先日インフルエンザで学級閉鎖あり。体調不良あれば早めに登校を控えるようお願い。 

●座学では経験できない、校外学習、運動会など勉強以外のイベントをコロナ前に近づけるように積極的

に取り入れる。 

 

教頭先生から 

●運動会、花いっぱい運動など協力連携のお礼。 

●10/12セアカゴケグモ発見、駆除済み。家庭でも気をつけて。 

●先日の台風、大雨時には児童を学校へ留め置いた。今後も同様の事象あれば留置を検討。 

 

      

会長から   

●前期半年で会議開催数の削減、資料のデジタル化を進めてきている。残り半年でそれらをさらに実行し

ていく。 

●来年度のP T A活動については来年度で決めていくこと。ただし、来年度の役員をどうするかは今年度

の責任でもって進めていく。 

児童数は年々減少し、H３０では541名だったのが、本年度４０３名と5年で1/4減。R8−９以降拍車が

かかる予想。これを踏まえて役員・委員数の削減が必要になってくる。 

●コンプライアンスの対応：個人情報取扱の同意書、P T A入会の同意書を取得へ向けて準備を進める。 

 

副会長から 

●Hi!アプリの導入：保護者アンケートで良い反応が得られたため、まずは役員・委員で導入。 

   

会計から （審議）⇒承認 

●今年度卒業式で使用する証書ホルダーとコサージュの購入を前年と同様の業者に今年中に発注予定。6

年生数 72名(4月末時点)+予備4 : 63,748円  
 

選考から （審議）⇒一部承認、細かい内容については要検討 

●会計、会計監査選考について 

会計は来年度より他役員同様、1年任期とする。 

これに伴い新たに監査を選出→来年度は立候補、抽選により2名、任期は2年（会議には出ない、監査のと

き年数回のみの出動と他の役員との仕事量バランスのため）、次年度からは1名ずつ改選。 

監査については外部委託も一案。手順書の作成などもお願いできるか。全くの素人でもある程度わかるよ

うにしておく必要がある。 

●校内外委員の削減 

役員未経験者が全体の3割と少なくなってきている。公開抽選対象者を増やす必要がある 

会則からは校内校外人数配分は会長・役員で変更可能 

各クラスから2名選出、例）２クラスだと４名選出→その中から互選で1名学年長、1名副学年長、1名校

内・校外委員とする。あぶれた人は委員から除外 

●免除ルールの統一：どの役でも永年免除 ⇒非承認 

過去役員・委員・長には遡らない。全ての役職を永年免除にしてしまうと公開抽選者が激減してしまうの

で慎重に検討する必要がある。 

 

校内委員から 

●運動会のお手伝い （審議）⇒承認 



学校で対応していた受付業務が教員不足によりできなくなったため、P T Aで対応を依頼。 

各登校口（２箇所）に立つ。目的は防犯、安全の確保。主に入校時の名札の確認、忘れた人は原則取りに

帰ってもらうが、臨時名札シールは渡すこととする。 

●夏休みラジオ体操 （報告） 

30名程度参加。 

生活習慣の改善に役に立ったとの意見はあるが、参加人数少なくなってきており、今後活動継続するかは

見直しが必要。 

 

校外委員から （報告） 

●夏季防犯キャンペーン及び市内一斉パトロール団結式に参加 

7/13(火)16:30 新浦安駅前広場にて開催。2名参加。 

夜のパトロールに33名参加。今年度のより日の出幼稚園も加入。  

 

２年学年長から （報告） 

●学年活動「みんなでダンス!楽しく体を動かそう!」9/6開催。 費用30526円。 

 

６年学年長から （審議）⇒承認 

●今年度2回目：社会問題から自分を見つめ直そう。11/29に実施予定。活動企画は5月に承認。今回は

保護者宛配布物の承認のみ。 

 

お父さんの会から 

●ペットボトルロケットを作る会（報告） 

139名参加。前年より参加人数増加。来年度は日の出南との合同開催も検討している。当日ジュース代

9365円をP T Aから差し入れとして精算。 

●日の出フェスティバル（報告） 

144名参加。感染症対策、熱中症対策に注意して開催。当日花火代69000円をP T A差し入れとして精

算。 

 

以上 

 

 

 次回運営委員会は １２月３日（土）9：００ ～

10：30 


